

Newsletter 02/2024

Guten Tag,
lesen Sie in dieser Newsletter-Ausgabe:

- Bergsträßer AZUBI-Movie Award
- Strahlemann AfterWork
- Neue Talent Company Standorte
- Beitrag in "Die Stiftung" der FAZ
- Spendenübergabe Karl Kübel Stiftung

Viel Spaß beim Lesen wünscht Ihnen das gesamte Strahlemann-Team.



Bergsträßer AZUBI-Movie Award

Die HAAS Mediengruppe veranstaltete am **21.03.2024** einen Movie Award. Es wurden Kurzfilme prämiert, die jungen Menschen Ausbildungen regionaler Unternehmen vorstellen. Wir sind an dem Tag als Kooperationspartner vertreten gewesen und stellten den anwesenden Unternehmen das Projekt Talent Elements unter anderem mit folgendem Kurzfilm vor:



Weitere Kurzfilme finden Sie auf www.ausbildung-bergstrasse.de.

AfterWork Stifter & friends



Besuchen Sie mit befreundeten Unternehmer:innen das AfterWork am **18.04.24 in Darmstadt**.

Kommen Sie mit uns, Stifter:innen und kooperierenden Unternehmen ins Gespräch und knüpfen Sie neue Kontakte. Anmeldung und weitere Infos unter: <https://www.strahlemann-stiftung.de/termine/strahlemann-afterwork-in-darmstadt/>

Jetzt anmelden

Kommen Sie unter anderem mit folgenden Partner:innen ins Gespräch:



bee future
ZUKUNFT FÜR BIENEN



Sängerin Kathrin

Neue Talent Company Standorte



Lebach, Saarland

An der Theeltalschule in Lebach wurde am 21.02.24 eine Talent Company **feierlich eröffnet**.

Finanziert wurde die Talent Company als **alleinige Förderung der Globus Stiftung**.



Theley, Saarland

Die **Kooperations-Vereinbarung**, zum Einrichten einer Talent Company, wurde am 20.02.24 an der Gemeinschaftsschule Schaumberg unterzeichnet. Auch hier ist die **Globus-Stiftung als alleiniger Förderer** hervorzuheben.



Wölfersheim, Hessen

An der Singbergschule haben am **18.03.24** alle Beteiligten eine **Kooperationsvereinbarung** zum **Entstehen einer Talent Company** unterzeichnet.

Bad Dürkheim, Rheinland-Pfalz

Als **alleiniger Förderer** hat die **Globus Stiftung** die **Eröffnung der Talent Company** am **20.03.24** an der Carl-Orff-Realschule plus ermöglicht.



Beitrag in "Die Stiftung" der FAZ

In der aktuellen Ausgabe der FAZ eigenen Zeitschrift "Die Stiftung" äußerte sich Franz-Josef Fischer zu seinen Erfahrungen zur Rolle von Stiftungen im deutschen Bildungssystem. Des Weiteren hat er im Rahmen des Magazins an einer Podiumsrunde auf der Konferenz "Zukunft Stiftung – Philanthropie im Wandel" am 12.03.24 in Mannheim mit seiner Expertise die Strahlemann-Stiftung vertreten. Zur kostenpflichtigen Zeitschriftenausgabe gelangen Sie unter folgendem Link: <https://digital.die-stiftung.de/de/profiles/70ef466d2843/editions>



Spendenübergabe Karl Kübel Stiftung

Wir fördern mit **30.000 €**
internationale Bildungsprojekte in
Äthiopien, Nepal und Tansania. Am
02.02.24 überreichten wir die Spende
der Karl Kübel Stiftung. Ein großer
Dank gilt dabei allen Spender:innen!

Unser Spendenkonto

Sparkasse Odenwaldkreis
DE71 5085 1952 0080 0222 88
BIC: HELADEF1ERB

[Jetzt spenden](#)

Unser Spendservice

Tel. 06252 67 0960 - 0
[spendservice@strahlemann-
stiftng.de](mailto:spendservice@strahlemann-stiftng.de)

Strahlemann-Stiftung

Mozartstraße 11, 64646, Heppenheim

Sie haben die E-Mail erhalten, weil Sie sich für den Newsletter angemeldet haben.

[Abbestellen](#)

